

Modaes

Empresa

Nike, paso atrás en Argentina: despide 90 trabajadores de una de sus filiales en el país

La medida ha sido tomada por la caída de las ventas del gigante de moda deportiva en el mercado argentino.

Modaes
27 jun 2019 - 00:00



Nike sucumbe a la crisis argentina. El número uno de la moda deportiva ha dado un paso atrás en el país con la reducción de su plantilla en una de sus filiales. En concreto, **Dass Argentina ha despedido a noventa trabajadores por la caída del consumo interno.**

La medida afecta a los empleados que Nike tiene en la fábrica de Eldorado, en la provincia de Misiones, según *Bae Negocios*. Como contrarrespuesta, **el Ministerio de Producción y Trabajo de la Nación de Argentina ha dictado conciliación obligatoria por quince días**, mientras que el sector gremial y los representantes de la empresa han pactado una reunión para el próximo 2 de julio.

1/2

<https://www.modaes.com/empresa/nike-paso-atras-en-argentina-despide-90-trabajadores-de-una-de-sus-filiales-en-el-pais>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Dass cuenta con siete plantas industriales en Argentina y Brasil y produce para marcas deportivas como Nike, Adidas, Reebok, Under Armour o Converse. A mediados del año pasado, Argentina redujo los aranceles a los insumos del calzado para proteger la producción nacional.

La matriz de Nike en Argentina ha realizado varias inyecciones de capital en el país durante el último año. La más reciente fue de diez millones de dólares, con la que amplió su patrimonio a 5.473,8 millones de pesos argentinos (122,7 millones de dólares), tal y como avanzó Modaes.